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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie sind die Erfahrungen des ersten Betriebsjahres mit der neuen Konzertmuschel? 
 

2. Welche Probleme gab es beim Veranstaltungsbetrieb? 
 

3. Gibt es schon eine Weitervermietung der Konzertmuschel? 
 

a) Wenn ja: Werden die Einnahmen die Kosten für Auf- und Abbau der Muschel 
decken? 

 

b) Wenn nein: Warum nicht? 
 

4. Wie hoch waren 
 

a) die Mehreinnahmen 
 

b) die Mehrausgaben 
 

c) die Kosten für Infrastruktur und Technik 
 

in dieser Saison? 
 

5. Wie viele Veranstaltungen gab es 2009 und 2010? 
 

6. Wie waren die Besucherzahlen in den Jahren 2009 und 2010? 
 

7. Wird der Verein für das Jahr 2010 neben dem städtischen Zuschuss in Höhe von    
15.340 € zusätzliche Mittel seitens der Stadt zur Verlustabdeckung benötigen? 

 
Vorsitzender Dr. von Rüden erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch 
Oberbürgermeister Hilgen für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Michael von Rüden Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 




